



Grenoble, 20 janvier 2017

Conférence de Rob Hopkins, fondateur du réseau des villes en transition

Du village à la métropole : quelle échelle pour la transition ?

**Samedi 28 janvier à 15h
Hôtel de Ville**



Eco-mobilité, démocratie locale, alimentation bio et locale, énergies renouvelables, soutien à la vitalité de proximité culturelle, associative et économique, ... à l'image de Grenoble, de nombreuses villes mettent en œuvre concrètement la transition démocratique, sociale, environnementale, économique et énergétique. De petites communes comme Totnes (7 700 habitants) sont aussi engagées depuis plusieurs années dans cette démarche.

C'est dans cette petite ville du sud-ouest du Royaume-Uni que Rob Hopkins a initié le réseau des villes en transition. Professeur de permaculture pendant 10 ans, il partage son expérience dans le film *Demain*. Il apparaît également dans le dernier documentaire de Marie-Monique Robin *Qu'est-ce qu'on attend ?* sur la ville en transition Ungersheim (Haut-Rhin).

Que signifie rejoindre la transition pour une métropole ou une grande ville ? Quels sont les obstacles et les opportunités ? La transition diffère t'elle selon que l'on habite dans un village, une ville moyenne ou grande, ou bien dans une métropole ? Réussir la transition, est-ce une question d'échelle ? A l'occasion de cette conférence, Rob Hopkins partagera son point de vue et ses expériences.

Comptant sur vous pour relayer l'information,
Cordialement,
Service presse – 04 76 76 39 21